

[See below for the English version:](#)

Nous vous informons que le décret 14173, concernant la fin de la discrimination illégale et rétablissant les opportunités professionnelles basées sur le mérite, signé par le Président Trump, s'applique également obligatoirement à toutes les fournisseurs et prestataires du Gouvernement américains, quel que soit leur nationalité et le pays dans lequel ils opèrent.

A cet effet, nous vous prions de bien vouloir trouver ci-joint un formulaire de certification du respect de la loi fédérale américaine sur l'anti-discrimination, en anglais.

Une traduction certifiée de ce formulaire est également incluse afin que vous sachiez très exactement de quoi il retourne.

Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir remplir et **signer le document en anglais, sous cinq jours**, et de nous le retourner par courriel.

Si vous n'acceptez pas de signer ce document, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous en donner les raisons en détail que nous ferons remonter à nos services juridiques.

Nous restons à votre disposition pour toute question.

Bien cordialement,

[Translation in English:](#)

We inform you that Executive Order 14173, Ending Illegal Discrimination and Restoring Merit-based Opportunities, signed by President Trump, applies to all suppliers and service providers of the U.S. Government, regardless of their nationality and the country in which they operate.

To this effect, please find attached a certification form for compliance with the U.S. federal anti-discrimination law, in English. A certified translation of this form is also included so that you fully understand its content.

We would be grateful if you could complete and **sign the document in English within five days** and return it to us by email. If you do not agree to sign this document, we would appreciate it if you could provide detailed reasons, which we will forward to our legal services.

We remain at your disposal for any questions.

Best regards,



Stanislas Parmentier
Contracting Officer